



CDU Fraktion in der
Bezirksvertretung
Kalk

Frau
Bezirksbürgermeisterin
Claudia Greven-Thürmer

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Bezirksvertretung Kalk
Kalker Hauptstr. 247-273
51103 Köln-Kalk

Markus Klein

Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion
Telefon 0171 8276215
Telefax (02 21) 221 98 927
E-Mail: makus_klein@koeln.de

Jürgen Schuiszill

Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@stadt-koeln.de

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 23.09.2020

AN/1244/2020

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	24.09.2020, zu TOP 7.11 -Tischvorlage-

**Aufstellen eines Bebauungsplanes für das Gebiet zwischen Brück-Rather Steinweg im Westen, Rather Kirchweg, dem westlichen Ortsrand von Rath im Osten und der Stadtbahntrasse der KVB Linie 9 in Köln-Rath/Heumar
Gemeinsamer Ersetzungsantrag der SPD-Fraktion und der CDU-Fraktion vom 10.09.2020 zum Antrag vom 10.09.2020 (AN/1226/2020)**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Kalk aufzunehmen:

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Kalk bittet den Stadtentwicklungsausschuss, einen Beschluss zu fassen, für das Gebiet zwischen Brück-Rather Steinweg im Westen, Rather Kirchweg, dem westlichen Ortsrand von Rath im Osten und der Stadtbahntrasse der KVB Linie 9 in Köln-Rath/Heumar, einen Bebauungsplan aufzustellen.

Ziel des Bebauungsplanes ist es, den in diesem Bereich dringend benötigten Schulstandort zu errichten sowie den Jugend- und Breitensport im Stadtteil Rath/Heumar mit Sportplätzen und einer Sporthalle dauerhaft zu sichern.

Begründung:

Im Stadtteil Rath/Heumar befinden sich zwei Grundschulen, jedoch keine weiterführende Schule. Im Ortszentrum befinden sich die Sportplätze der örtlichen Vereine, die aufgrund der in den vergangenen Jahren immer näher gerückten Wohnbebauung nicht zukunftsfähig sind.

Mit dem Aufstellungsbeschluss für das Bebauungsplanverfahren soll sichergestellt werden, dass die bisher angedachte geplante Entwicklung für den Bereich am westlichen Ortsrand von Rath fortgeführt und durchgeführt werden kann.

Neben dem dringend benötigten und gewünschten Schulstandort gilt es hierdurch, vor allem den Jugend- und Breitensport in Rath-Heumar dauerhaft zu sichern. Die örtlichen Sportvereine, RSV Rath-Heumar, TC Grün-Weiß Königsforst und TC Rath, müssen ihren Standort „An der Rather Burg“ in nahender Zukunft aufgeben. Aufgrund positiver Gespräche mit dem Eigentümer des zu beplanenden Grundstücks, haben die Vereine die Möglichkeit, einen Kunstrasenplatz und neue Tennisplätze – jeweils nebst Infrastruktur - zu bauen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Markus Klein

Markus Klein
SPD-Fraktionsvorsitzender



Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender